

流域広報レポート

平成27年10月24日(土)

三郷町クリーンキャンペーンで大和川を清掃

10月24日土曜日、三郷町で恒例の大和川クリーンキャンペーンが実施されました。神前橋から昭和橋に至る大和川右岸河川敷を清掃するもので、平成8年から取り組まれています。当日は職員・住民の皆様450名が参加し、350kgのゴミを回収しました。事務所からも6名の職員が参加し、出張所も水際の樹木に引っかかったゴミの花を撤去するなどキャンペーンに連携した清掃を行いました。

地域の力で大和川をもっときれいに

役場前での開会式のあと、参加者は3班に分れ、それぞれの会場で清掃を行いました。



森町長の挨拶



開会式(三郷町役場)



清掃の様子

リレーで広がる美化活動

昨年協力を要請した王寺町より三郷町へバトンが渡され、リレー美化活動としては第2段の実施となりました。

開会式では「大和川水環境協議会」会長の永松所長より、森三郷町長へ物品目録の贈呈が行われました。

今後も美化活動の輪を広げ、大和川流域の景観改善に努めます。



会長から町長へ目録を贈呈



清掃後の記念撮影

キャンペーンと連携してゴミの花撤去(王寺出張所)

堤防の除草をクリーンキャンペーンの直前に実施することで、清掃活動がスムーズに行えるよう配慮しました。

また、水際の樹木に付いたゴミ(ゴミの花)の撤去を清掃活動と同時に実施しました。水際のような場所で、チェーンソーを使用する作業を河川維持業者が実施することで、広い範囲の清掃行うことができ大きな効果を得ることができました。



樹木に付いたゴミの撤去作業

【問い合わせ先】

国土交通省 近畿地方整備局 大和川河川事務所 占用調整課
〒583-0001 大阪府藤井寺市川北3-8-33
TEL 072-971-1381



平成27年10月
国土交通省 近畿地方整備局
大和川河川事務所